

Regelmäßig bekommen wir Post von einer Biene Namens „Bienie Blüte“ aus Honighausen. Sie wird uns das ganze Jahr hindurch begleiten. Durch sie erfahren wir viel über das Leben der Bienen im Herbst, im Winter, im Frühling und im Sommer. Wir erhielten schon lehrreiches Anschauungsmaterial und sogar ein Paket mit Blumenzwiebeln. Diese haben wir bereits im Herbst als Nahrung für die Bienen im Frühling gesetzt. Später bekamen wir sogar alle Zutaten per Post geschickt, mit denen wir leckere Honigwaffeln backen konnten.

Da sind wir mal gespannt, was Bienie sich sonst noch so alles einfallen lässt...

